

## 6月の俳句 さあ降って降ってふってと待つ紫陽花 桑原 敏枝

先週は各学年毎に、修学旅行や職場体験、校外学習と大きな行事が続きました。どの学年も生徒が主体となって活動し、思い出となる経験ができたと思います。そして、1stステージ（夏休み前までの1学期）の終了まであと4週となりました。行事での経験を生かし、自分たちの手で成功に導けたことに自信をもち、学校生活でも活発な取り組みとなるよう期待しています。

### 1 3年 修学旅行

6月20日（水）から3日間、3年生は奈良・京都方面への修学旅行に行ってきました。直前の大阪の大地震の影響が心配されましたが、旅行業者やホテルと連絡を取り合い、混乱もなく平常の状況で予定どおりに実施できました。

3年生は全員が元気に参加し、活動中にも大きなけがや病気もなく、班別活動や体験活動を楽しんでいました。また、ずっと修学旅行の事前の準備を担当しながら、当日の添乗には担当になれなかった旅行業者の齋藤さんが、東京駅にまで見送りに来てくれたり、3日目の起床の館内放送の音声を送ってくれたり、仕事を越えたふれあいに生徒は感激していました。

初日の奈良は雨が強くなり、興福寺の散策を中止するなど天候には恵まれませんでした。2日目、3日目の京都では天候も回復し、快晴のもと班別活動を行うことができました。3日間とも、3年生の皆さんは元気よく活動していました。

なお、修学旅行や職場体験、校外学習の画像はホームページで多数紹介していますので、ぜひホームページでもご覧ください。生徒の皆さんの感想は次号の学校だよりで紹介いたします。



建仁寺での座禅体験

北野天満宮での合格祈願

扇子作り体験

## 2 2年 職場体験学習

6月20日(水)から22日(金)の3日間、20の体験場所に分かれて職場体験を行いました。将来の生き方や職業観を考えるうえで、よい経験になったと思います。そして、「なぜ学ぶのか、どんな生き方をしたいのか」を考えるきっかけになったと思います。お世話になった多くの職場の皆様、大変ありがとうございました。

また、修学旅行の3日目、3組のバスでは若い女性の運転手さんや、中国人のバスガイドさんにお世話になりました。お話をうかがってみると自分の夢を叶えたいと思い、努力されたそうです。珍しいということではなく、他人に左右されず、自分の意志で将来を切り拓いている人がいることは、生徒の皆さんの参考になるのではないのでしょうか。



## 3 1年 校外学習

1年生は、6月21日(木)に東京都の上野恩賜公園で校外学習を行いました。動物園や博物館など普段見ることの少ない施設を見ることができました。そして、中学校に入学して2ヶ月あまり、友達との人間関係を深め、いっしょに楽しい思い出を作ることができ、お互いのよさを見つけることで、これからさらに仲間としての絆が深まっていくと思います。この経験を学校生活に生かしていけるよう期待しています。



## 4 永島大輝先生あいさつ

講師の永島大輝先生が赴任いたしました。あいさつをいただきましたのでご紹介します。22日(金)に1年生には学年集会で紹介しましたが、2・3年生は今日25日から一緒に生活することになります。よろしくお願いいたします。

6月22日から赴任してきました永島大輝です。1学年の副担任、2年生の国語などを担当します。部活動はテニス部の副顧問です。初めての下野市勤務ですので楽しみにしております。よろしくお願いいたします。

